

CONCILIACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas implanta desayunos saludables en sus planes de conciliación

Alcobendas, 18 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas comienza a ofrecer desayunos "saludables y sostenibles" en sus actividades matutinas de conciliación familiar, con el fin de que los niños tengan la opción de comenzar el día con opciones de alimentación sanas aunque no estén en casa.

Actualmente son 14 los colegios públicos de Alcobendas donde se ofrece este servicio de conciliación, que permite que los niños accedan al centro educativo antes de las clases y que puedan desayunar junto al resto de estudiantes.

Desde ahora, estos menores podrán tener "desayunos saludables", con opciones más sanas, y también "sostenibles", comenzando a utilizar siempre material reciclable, explica el Consistorio en una nota.

En estos espacios de desayuno con conciencia también se enseña a los niños valores como la igualdad, el compañerismo, el trabajo en equipo y el cuidado del medio ambiente, agregan.

Desde el Ayuntamiento defienden este programa de conciliación (que se suma a los de "Las tardes del cole" y "los días sin cole"), que facilitan la conciliación de las familias y la igualdad, mientras los niños son cuidados por monitores.